

Mr. Coolidge no Conferenciará con Calles

Con relación a las noticias que fueron publicadas por muchos periódicos, con respecto a que el presidente Coolidge conferenciaría con el General Calles en algún puerto del Golfo de México, a su regreso de la Habana, el propio presidente de Estados Unidos ha declarado a los periodistas que sobre

Enlace Matrimonial Velázquez-Mena

En Oakland, Cal., el día 9 del presente contrajeron matrimonio en esa ciudad la señorita Soledad Velázquez, con el particular lo entrevistaron, que no tiene pensado celebrar tal entrevista. Por esta categórica declaración, es de asegurarse que la rumorada entrevista no se llevará a cabo.

Una Exposición Pictórica en la C. de Monterrey

Acaba de inaugurarse solemnemente, la gran exposición de arte pictórico del laureado artista regiomontano Alfredo Ramos Martínez. Muy valiosos cartones ornan los muros del hall del hotel "Ancira" y para admirarlos todo lo que en Monterrey significa cultura ha desfilado por ellos felicitando con entusiasmo a su exponente. También se exhiben algunas obras de los jóvenes discípulos de Ramos Martínez.

Los Convenios Sobre el Caso del Río Bravo

El lunes próximo se presentará en la Secretaría de Relaciones Exteriores el ingeniero Gustavo Serrano, Presidente de la Comisión Internacional de Límites con los Estados Unidos, trayendo consigo el expediente relativo a la alta y delicada comisión que se le confiara. Se trata de los convenios celebrados entre los Estados Unidos y nuestro país, para evitar reclamaciones mutuas entre los mismos, por mermas ocurridas en las márgenes del río Bravo a causa de las desviaciones que continuamente ocurren.

Medidas Contra Los Tenorios Descarados

La Federación de Clubes de Madres dirigió al Procurador General de Justicia de la Nación, en la capitá de México, licenciado Romeo Ortega, un pormenorizado escrito en el cual condenan con toda energía la indiferencia de los agentes policíacos para con los vagos y petrimetros que con el mayor descaro y lenguaje soez se dedican a galantear a las pequeñas niñas que asisten diariamente a los centros de enseñanza.

Trágica Muerte de un Minero Michoacano

En Angangueo, Mich., el día 30 del mes próximo pasado, en el interior de la "Mina de Carrillos", el perforista Froylán Sánchez sufrió un accidente al estar desempeñando sus trabajos, y a consecuencia de éste perdió la vida, siendo muy sentida en todos los círculos obreros, pero muy especialmente en el Sindicato de Obreros, Mineros y Campesinos, en donde estaba sindicalizado el obrero Sánchez. Como siempre, en este accidente, ni el Agente del Ministerio Público, ni ninguna de las autoridades, se presentaron al lugar de los hechos para levantar el acta respectiva, sino que el mismo Superintendente de la American Smelting and Refining Co., viendo que ya había transcurrido el tiempo necesario y no se presentaban ningunas autoridades, ordenó que fuera extraído el

El Esposo de Lolita del Río Salió Para Nueva York

Salió con rumbo a la ciudad de Nueva York, el señor don Jaime Martínez del Río, esposo de la conocida estrella de cine mexicana, Lolita del Río. El señor del Río, en su viaje al Este, lleva dos asuntos muy importantes que arreglar: tratar lo referente a la venta de sus propiedades que posee en la Ciudad de México y terminar los arreglos que está haciendo con uno de los principales teatros de la calle Broadway de la ciudad Imperial, para la exhibición de una de sus últimas producciones dramáticas que estará lista en enero próximo.

Gran Baile PARA EL DIA 17 DE DICIEMBRE Se dará un elegante BAILE en el Salón del SR. JUAN CARRILLO Sitio en el Número 253 de la Calle Mill al Sur AMENIZADO POR LA ORQUESTA DE SANTA PAULA No olvide patrocinar este Baile a donde puede usted concurrir seguro de que se le brindará atención ADMISION: Caballeros 15c — Bello Sexo Gratis BOLETO DE BAILE \$1.10

De una manera extraoficial se ha sabido que pudo llegarse a un acuerdo mutuamente satisfactorio, y dentro de breves días se podrán dar los detalles sobre la forma en que definitivamente quedaran terminados los acuerdos. El domingo 11 de los corrientes, la casa comercial de Jordan's Inc., fué robada a media noche por un grupo de bandidos que escaparon llevándose la suma de cinco mil dólares en efectivo y cerca de diez mil en joyas. Los bandidos para consumar su delito tuvieron necesidad de medio matar al guardian de noche de la casa comercial de referencia y ya asegurados por ese lado, procedieron a realizar su tarea de la manera más rápida posible, sacándose lo más que pudieron. Desde luego los asaltantes abrieron, forzando la pesada y valiosa caja fuerte, para lo cual se valieron de válvulas de auto-camión echas explosivos sacando de la caja cinco mil dólares en efectivo, billetes y moneda, 125 relojes valuados en cinco mil dólares y diez mil dólares de diversas joyas, como anillos, diamantes, etc. La policia fué llamada una hora después de cometido el robo y tras de que el guardián había vuelto en sí de la paliza recibida y de que pudo deshacerse de las ligaduras, pues fué amarrado de pies y manos y desarmado. Los detectives que acudieron trataron desde luego de obtener algunos detalles precisos respecto de la identidad de los ladrones.

815,000 Robados en Pasadena, Calif. El domingo 11 de los corrientes, la casa comercial de Jordan's Inc., fué robada a media noche por un grupo de bandidos que escaparon llevándose la suma de cinco mil dólares en efectivo y cerca de diez mil en joyas. Los bandidos para consumar su delito tuvieron necesidad de medio matar al guardian de noche de la casa comercial de referencia y ya asegurados por ese lado, procedieron a realizar su tarea de la manera más rápida posible, sacándose lo más que pudieron. Desde luego los asaltantes abrieron, forzando la pesada y valiosa caja fuerte, para lo cual se valieron de válvulas de auto-camión echas explosivos sacando de la caja cinco mil dólares en efectivo, billetes y moneda, 125 relojes valuados en cinco mil dólares y diez mil dólares de diversas joyas, como anillos, diamantes, etc. La policia fué llamada una hora después de cometido el robo y tras de que el guardián había vuelto en sí de la paliza recibida y de que pudo deshacerse de las ligaduras, pues fué amarrado de pies y manos y desarmado. Los detectives que acudieron trataron desde luego de obtener algunos detalles precisos respecto de la identidad de los ladrones.

Muchos Arrestos por la Muerte de un Policía Entre una confusión de botellas vacías de whiskey y muebles rotos, fué descubierto el cuerpo de Phillip Trau, de 42 años de edad, miembro de la patrulla de Fresno, California. El macabro hallazgo fué hecho por un detective de los que hacen su servicio en el distrito central. El cuerpo de Trau presentaba un balazo en el cuello y fué encontrado en las primeras horas de la mañana del día 10 de los corrientes, y en circunstancias tales, que han dado como resultado la aprehensión de la mujer del occiso y de tres personas más, sobre quien recaen serias responsabilidades. Para el 24 en el Elegante "Melody" Para la Noche Buena, el incansable empresario de este establecimiento, señor Arturo Ortega, prepara un suntuoso baile, al que invita a todos a celebrar en esta noche de Navidad. Pagamos al contado por Diamantes, relojes, alhajas, oro y dientes de oro. HYMES, 628 Main St. Ventura, Cal.

Para Las Navidades ABIERTA AHORA TODAS LAS NOCHES PARA CONVENIENCIA DEL PUBLICO TENEMOS LOS PRECIOS MAS RAZONABLES EN OXNARD ROPA Y NOVEDADES DE TODA CLASE EXTENSO DEPARTAMENTO DE JUGUETES Y ARTICULOS PARA REGALOS Visiten la Tienda que Atiende Bien a Todos OXNARD DEPARTMENT STORE "Para Mejores Gangas" 105-5th ST. TELEFONO 74

¡Algo de Mucha IMPORTANCIA! Remita este Cupon antes del Primero de Enero. Sr. Director de "La Voz de la Colonia" 120 So. Mill St.; Santa Paula, California. Sirvase enviarme "La Voz de la Colonia" a la dirección aquí anotada, por lo que le adjunto a usted la cantidad de \$1.25; aprovechando su liberal oferta, de esta temporada. CUPON NOMBRE DIRECCION CIUDAD CANTIDAD REMITIDA \$

El Senado Trabajo Con Mucha Rapidez Ultimamente y después de algunos meses de dificultades entre los Senadores, de la República mexicana, pudo el Senado celebrar su sesión. La Alta Cámara trabajó con una rapidez extraordinaria, habiendo despachado en una sola junta, el número casi increíble de sesenta asuntos. Uno de ellos fué el de la renuncia del señor Francisco Ramírez Romo, como Gobernador Provisional de Nayarit, pero inmediatamente a continuación se dió cuenta con una segunda comunicación del mismo funcionario manifestando que retiraba su renuncia y volvía al Gobierno en vista de haberse zanjado las dificultades que la habían motivado. Se dió por aceptado dándosele ese y otros asuntos el fácil trámite de enterado. El asunto electoral de Querétaro se resolvió como por encanto, no obstante haber llegado a constituir un verdadero conflicto que todo mundo esperaba fuera causa de acaloradas discusiones. Se aprobó, casi sin discusión y como quien tiene prisa por acabar, la credencial del señor J. J. Bermúdez y se eligió nueva Mesa Directiva que

Gangas en Coches Usados Bien RECONDICIONADOS 1 CHEVROLET ROADSTER, 1927—Completo Equipo. 2 CHEVROLET CUPES, 1923 —Perfectamente Recondicionado 1 CHEVROLET COACH, 1925 —Magníficas Condiciones 1 CHEVROLET TURISMO 1926 — Poco Usado. 1 CHEVROLET SEDAN, 1923 —Auto cerrado para el Invierno 1 FORD CUPE de 1926 — Precio Módicoo 1 FORD TURISMO de 1925 — Para viajar con Economía. 1 FORD CAMION, de 1925—Transmisión Wofford, Muy Bien Recondicionado. 1 DURANT TURISMO de 1926 —Háganos Oferta! COMPARE ESTOS NUESTROS PRECIOS CON LOS OTROS!!! ROSE-SCOTT MOTOR CO. AGENCIA CHEVROLET SANTA PAULA, CALIF.